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1.  Frage: 
Welcher Fachbereich trägt die Verantwortung für die Ausschreibung der Saaltechnik?  
 
Antwort:  
Der FB III. 
 

2.  Frage: 
Wie wurde das Präsidium der Gemeindevertretung einbezogen?  
 
Antwort:  
Über die Ersatzbeschaffung zunächst des Beamers und später der gesamten alten 
Gemeindesaaltechnik wurde mehrfach in den politischen Gremien, vorrangig im 
Hauptausschuss und in der Gemeindevertretung debattiert. So wurde die Verfahrensweise in 
der Sitzung des Hauptausschusses am 14.06.2021 (TOP 9) festgelegt. Mit dem Beschluss DS 
322/2022/19-24 hat die Gemeindevertretung in ihrer Sitzung am 20.06.2022 den Umfang der 
Anlage definiert und die entsprechende Vergabe beschlossen. 
 

3. Frage: 
Wie hoch waren die Gesamtkosten nach Abschluss der Maßnahme?  
 
Antwort:  
Gesamtkosten nach Abschluss der Maßnahme: 149.993,45 €. 
 

4. Frage: 
Warum wurde kein Prompter für das Präsidium angeschafft?  
 
Antwort:  
Eine diesbezügliche Anforderung lag dem FB III zum Zeitpunkt der Ausschreibung nicht vor. 
 

5. Frage: 
Warum wurde keine fest installierte Videotechnik verbaut?  
 
Antwort:  
Die Ausgabetechnik (Beamer und Leinwand) sind fest installiert.  
Die Konferenzkamera ist bewusst nicht fest installiert worden, damit auf verschiedene 
Konstellationen hinsichtlich Veranstaltung und Sitzordnung sachgerecht reagiert werden kann. 
 
 

6. Frage: 
Warum wurden alte verbaute Lautsprecheranlagen nicht im Zuge des Umbaus 
ordnungsgemäß entfernt?  
 
Antwort:  
Die nicht entfernte Lautsprecheranlage ist voll funktionsfähig und eine sehr hochwertige 
Anlage der Firma Bose. Diese findet weitere Verwendung, insbesondere für Musik- und 
Filmveranstaltungen. In den Sitzungen der politischen Gremien werden diese jedoch 
deaktiviert, um Übersteuerungen zu vermeiden.  
 

7. Frage: 
Wurden Angebote zu den vorgenannten Punkten eingeholt und gab es dazu Gespräche mit 
dem Präsidium der Gemeindevertretung?  
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Antwort:  
Aufgrund der kürzlich erfolgte Diskussion und der Forderung der Mandatsträger hat der 
Bürgermeister die EDV aufgefordert, eine Preisauskunft für die Anschaffung eines 
gesonderten Ausgabebildschirms für das Präsidium einzuholen. 
 
 

8. Frage: 
Gibt es eine Möglichkeit, die Audio- und Videoübertragung in das Foyer zu schalten?  
 

9. Frage: 
Gibt es eine Möglichkeit, die Audio - und Videoübertragung mittels einfacher Technik auf den 
Platz vor den Saal zu übertragen?  
 
Antwort zu 8. Und 9.:  
Aktuell nicht. Wenn dies gewollt ist, müsste eine Nachrüstung erfolgen. 
 

10. Frage: 
Ist die neu eingebaute Anlage in der Lage, ohne zusätzliche Erweiterungen auch Musik und 
Filmveranstaltungen im und vor dem Saal in entsprechender Qualität zu verarbeiten und 
inwiefern erfolgten dazu Absprachen vor der Ausschreibung mit dem Präsidium der 
Gemeindevertretung und dem für Veranstaltungen zuständigen Fachbereich?  
 
Antwort:  
In dem Saal: ja. 
Vor dem Saal: Siehe dazu 8. und 9.  
Mit dem Fachamt (Bereich Bürgermeister) erfolgte eine Abstimmung. Zur Abstimmung mit den 
politischen Gremien siehe unter 2. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


